



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

21/02/2023

LEGISLATIVO

### Comentario / Javier Alatorre (Periodista)



CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Se presentó el reporte de la Auditoría Superior de la Federación sobre el gasto del Gobierno del 2020-2021 y es escandaloso, por decir lo menos. Hace falta mucho dinero. Falta por aclarar qué pasó con 61 mil 840 millones de pesos en los gastos del Gobierno que nadie sabe a dónde fueron a parar. Los gobiernos estatales y municipales tienen el mayor desaseo, 52 mil 211 millones de pesos que no aclaran a dónde fueron a dar. Parte de ese dinero puede ser por faltas administrativas que no supieron presentar las cuentas. También podría haber corrupción bajo el pretexto de que no me salieron las cifras”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGPe8V0aRDqhGOE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213100&parId=75F18D3264FEE48F%213080&o=OneUp>